

CONTRATAPA: URUGUAY



A 23 kilómetros de Colonia, Uruguay, existe un lugar que invita, propone y garantiza pasar unos días inolvidables, de verdadero relax y descanso, con muchas alternativas para conocer y realizar. Las cabañas El Ensueño, un lugar para una pausa.

PARA PASAR UNOS DÍAS DE ENSUEÑO



23
son los kilómetros
que hay desde El
Ensueño a Colonia,
Uruguay.

EL COMPLEJO ES UNA BUENA OPCIÓN EN CUALQUIER ESTACIÓN DEL AÑO



EL SONIDO DE LA NATURALEZA

El lugar: Cabañas El Ensueño se encuentra ubicado sobre la costa del Río de la Plata, en la localidad de Santa Ana, a 23 kilómetros de Colonia del Sacramento, donde el único sonido lo ofrece la naturaleza, con su río y hermosa arboleda.



SOLO DESCANSAR

Comodidad: el complejo está compuesto por seis cómodas unidades, con envolventes ventanales que nos invitan a formar parte del bosque y cuentan con una capacidad para albergar desde dos a ocho personas. Entre sus servicios comunes se encuentran: Wi-Fi, TV satelital, alarma, hogar a leña, ropa de cama (línea Premium), parrilla, delivery, mucama y lavandería (opcional).



EN MEDIO DEL PATRIMONIO

Reconocido: el casco histórico de Colonia es una interesantísima zona para visitar, ya que fue declarada Patrimonio Mundial por la Unesco en 1995. Su arquitectura, su paseo en la Calle de los Suspiros, el Faro, La Iglesia Matriz y las Ruinas del Convento de San Francisco son algunos de los atractivos más concurridos. Toda la ciudad se vuelve mágica y, sin dudas, es un destino para conocer.



MUCHO PARA HACER

Armonía: en Cabañas El Ensueño, es imposible no vivir momentos de descanso y descubrir plenas emociones que la naturaleza regala con su frescura, en unidades completamente equipadas. Un lugar perfecto para realizar actividades al aire libre, recorridos por la pintoresca ciudad y encontrar el equilibrio. Más información: www.elensuenio.com.



PARA CONOCER

Colonia del Sacramento: Conocida en el medio local como Colonia, es la capital del departamento de Colonia, Uruguay. Ubicada en la confluencia de los ríos Uruguay y de La Plata, en el suroeste de Uruguay y a 177 kilómetros de Montevideo. Se encuentra emplazada sobre el cabo que forman las puntas de San Pedro y Santa Rita.

Próxima entrega: "Nieve y más propuestas para el invierno"